
最新机构改制心得体会范文(汇总5篇)
每个人都有自己独特的心得体会，它们可以是对成功的总结，
也可以是对失败的反思，更可以是对人生的思考和感悟。我
们如何才能写得一篇优质的心得体会呢？以下是小编帮大家
整理的心得体会范文，欢迎大家借鉴与参考，希望对大家有
所帮助。

机构改制心得体会范文篇一

大学老师是侧重学术方面的讲解阐释，讲得好不好对他的工
资影响不大，老师间的竞争(拼论文、拼职称等)跟讲课水平
一般也没有很大的关系。

而我这样的培训老师是为了让学生更好地应试，必须让学生
觉得我讲得(好像)很好很强大，最关键是为了赚学生的钱，
我必须想方设法无论从形式还是内容上做到最好，至少让听
我上课的学生觉得这个老师碉堡了，他们不能选择大学里的
学校安排的老师，但是他们可以选择去听哪个考研机构老师
的课。

做培训的首先对某一面特别精通，比如考托福，他很清楚托
福有哪些难点，学生会在哪方面出错。因为他是专业做这个
的。而大学里的老师更注重系统性。

第二，培训机构的老师竞争更大，大学不会随便开一个老师，
但培训机构如果没教好，马上就被炒鱿鱼了。促使老师更精
于工作。而且培训机构的老师，一般也是大学里比较优秀的
老师。

我对这个感触深刻，本科时有个政治课的老师，上课就是有
气无力的照本宣科或者放电影，大家也是能逃就逃。结果我
大四时在学校附近上考研辅导班，发现政治主讲老师居然就



是这个老师，但是一讲课就像换了一个人，讲课激情四射中
气十足还带幽默，对知识点讲得很透彻，对一些难点会反复
举现实的例子让我们理解。只能说丰厚的报酬和学生的投入
是老师上课的动力。

授课讲师的态度不同

大学：讲课的好与坏对他的收益影响不大。人的精力热情都
是有限的，他们中的大部分人将自己的精力热情都放在职称
晋升等方面了。偶尔的精心准备某堂课也不是为了下面坐的
学生们，而是将此作为晋升的手段资本之一。

培训机构：由于竞争的存在，讲师及培训机构都将精力与热
情放在如何讲授课程、如何让学生们更快更好了解熟悉所学
知识上。讲师及机构会总结、反思、学习其他学校先进授课
理念充实自己，以提高自身竞争力，反而回归了教育。反观
大学教授中如此费心准备课程的老师少的可怜。

课程实时反馈不同

另外大学课程大部分倾向于学术研究，课程比较枯燥并且不
能实时体现所学课程结果(所谓学的没有用)。

培训机构都倾向于实际应用，培训三两个月后即可做出小成
果，五六个月后即可参与大项目，反馈很及时。

机构改制心得体会范文篇二

实践日期：_年7月8日—_年8月31日

一、实践目的

作为一名即将毕业的英语师范生，带着对教师职业的崇敬和
投身其中的热情，我首先开始从事家教的职务。我认为从家



教过程中，我可以学到很多难以从书本学到的知识。

二、实践内容

我家教的对象是一名即将步入六年级的小男孩，家长称其有
多动症，其期末英语成绩很不理想。通过和学生以及学生家
长的沟通，我首先找到孩子的变化的原因。起先，父母经常
在家，孩子四年级的时候，父母由于工作原因，经常早出晚
归，没有时间管理孩子的学习问题，孩子的成绩逐渐下滑到
现在的情况。所以第一步要做的就是：

三、实践结果

通过测验，孩子对语音的认识加强了不少，成绩也提升了。
孩子的进步就是我实践的成果，他的成长和进步就是我的收
获。孩子进步的多少就意味着我的付出有多少的成效。

四、社会实践总结

其实教育也是一门博大精深的学科，教育者本身的学科专业
知识其实只要够用就行，也就是说教小学，高中毕业就够了。
教初中就得大学毕业了，因为我们需要在讲课的过程中适当
灌输一些高层次的东西，比如语言学的一些知识，可以提高
学生学习的兴趣，但如果和小学生讲，他们就不能理解了。
所以我们务必得学会因材施教，善于指导。

机构改制心得体会范文篇三

6月1日至6月6日，我参加了市委改革办、市委组织部在浙江
大学继续教育学院举办的全市全面深化改革专题培训班。近
一个周的课堂及现场培训，使我有机会对当前改革重点领域
的相关课程进行了一次比较系统全面的学习，在提高个人素
质能力的同时，进一步增强了对做好全面深化改革，特别是
经济体制领域改革的使命感，现将个人学习心得体会汇报如



下：

本次全面深化改革培训班的课程安排内容丰富，包括新型城
镇化与乡村振兴的探索与实践、不断深化“放管服”改革推
动政府职能转变等9场课堂及现场教学，这些课程与当前乡村
振兴、新旧动能转换、经济高质量发展等全面深化改革的焦
点、热点密切相关，与每位参训者综合素质能力的提升密切
相关，实用性非常强，给人耳目一新。参与授课的专家教授
们理论联系实际，将最新前沿理论知识与浙江及全国各地的
发展实际相结合，深入浅出的生动讲解，使我在提高理论知
识的同时，创新了思维、拓宽了做好改革工作的思路。

1、以解放思想为内生动力增强深化改革攻坚破难的信心

本次浙江大学习，的收获是进一步解放了思想，浙江大
学“求是，创新”的校训，浙江人干事创业的“四千”精神
均给了我较深刻的启迪，浙江由一个资源小省、面积小省成
长为全国的经济强省靠的是思想的解改、体制的创新、吃苦
耐劳的韧劲，在下步的工作中，我将进一步的解放思想，加
强创新，树立首创意识，工作中迎难而上，扎实推进好各项
改革工作。

2、以推进高质量发展为核心抓好重点改革事项

浙江省所提出的“最多跑一次”、亩均论英雄等深化改革项
目，都是经济体制改革的重头戏，其核心都是为解决经济由
高速增长向高质量发展转变的创新性举措，当前我们在推进
新旧动能转换，加快经济发展方式转变等重点改革事项中，
应围绕推进高质量发展这一核心，以改革的思维、创新的方
法去寻找解决经济社会发展中遇到的方方面面的问题。

3、以改进工作作风为保障认真做好经济体制改革工作。

通过本次培训学习，我深刻地体会到了敢为人先的浙江精神



在其经济高质量发展中的决定性作用。回来后，我将学以致
用，从自身做起，切实改变工作作风，主动担当、认真履职、
切实尽责，以埋头苦干、艰苦奋斗的精神，深化对经济体制
改革热点、难点问题的研究，自我加压，攻坚克难，努力为
实现全市经济社会的高质量发展做出积极的贡献。

机构改制心得体会范文篇四

从××年6月份开始，我们小组开始了××省科研实验创新项
目的前期工作，指导教师是我校法学院的副教授。到现在，
将近一年的“大学生创新性实验计划”就过去了了。回想起
过去一年里参加创新实验的过程, 从开始的寻找课题到申请
立项撰写项目申请书,到查阅相关参考文献, 确定实验项目、
实施方案与寻找创新点; 并制定详细的研究方案和步骤;对项
目进行相关调查和研究;到最后确定项目的可行性，一步步走
来，其中的辛苦与辛酸只有经历过的人才会懂，其中的经验
与成长也只有经历过的人才会分享和拥有。这是一次难得经
历，一次让我们得到锻炼得到成长的经历。

大学生创新性实验计划项目实施强调自主性、探索性、实践
性和协作性,遵循“兴趣驱动、自主试验、重在过程”的原则。
注重创新性实验项目的实施过程讲究长远效益,强调项目实施
过程中在创新思维和创新实践方面的收获,重点培养学生的创
新意识和创新能力,不急功近利,不为成果而设计,重在实施过
程中得到的锻炼和培养。这次创新性实验项目我们团队选取
的题目是《打造可行性研究》，针对目前发展迅速的网络生
活，设想打造一个把网络游戏等搬到现实生活中来的，加强
亲友交流、亲近自然、放松自我的乐园。

在项目研究方面，我们最深的体会就是要善于勤于思考，主
动动手动脑。创新实验不是课上的实验，只要按着老师讲的、
实验指导书上步骤做就行了。做的课题对于我们来说，是一
个几乎没有接触过的新领域，没有人告诉我们一步步该怎么
做。需要自己去找文献查资料，去弄明白实验的原理，然后



确定要创新的方向。按照这个方向一点点努力，所以每一步
都需要独立思考。在项目进行过程中，越是做到后面，越是
进展得深入，我们越发觉自己不懂的太多了。就以项目中为
乐园选址，需要考虑很多自然因素，这是我们遇到了一个全
新的概念——水华，学理科的我们真的从来没听过这种地理、
气候方面的专业术语，于是认真查阅资料。做项目的过程真
是一个不断在学习的过程。而通常，除了寻找帮助，往往最
重要的还是要自己思考。

在创新方面，首先要确定创新的方向和目标。方向和目标是
贯穿整个实验的核心，只有明确方向，围绕这个方向努力下
去，才可能有结果。创新点可以从很多方面确定，不一定是
很高深很前沿的东西。只要不是照搬别人已经做过的东西，
在自己力所能及的范围内就好。当然，能做出更大的成就最
好。有时思维可能会出现“停滞不前”的现象，好像只能思
考到这个程度了。这时要用发散思维多方位的考虑，作出大
胆的猜测。但要始终围绕创新点，不能偏离主题，也不能随
意猜测，而要有根据有目的地做出假想，再一步步实践去论
证自己的猜测。其实，每一个伟大的成就都是这样“平凡”
的一步步得出来的。

回想这一路走来的过程，真的感触很深，我们虽然只是个两
人的团队，但是我们同舟共济，在项目中一直并肩前行，这
种为同一目标共同奋斗的团结氛围特别让人有归宿感。在这
几个月中，组员间相互学习，这对于我们每一个来说无疑是
最值得珍藏的，就我们个人提高方面来讲主要表现在以下几
个方面：

1、创新能力

“创新是一个民族进步的灵魂，是国家兴旺发达的不竭动
力”。我们大学生是将来国家建设的中坚力量，在一定意义
上，我们就是国家的未来，未来的科技创新、制度创新、观
念创新是需要我们去开创的，所以我们要培养自己的`创新能



力，用创新思维去思考现实生活问题，我想这也就是大学生
创新性实验的初衷吧。我们从创新视角，将社会问题与现实
结合起来换个角度考虑，获得我们的课题立项，这也就是对
我们创新能力、创新视角的肯定。这次课题的立项让我对创
新有了新的理解，创新不仅仅是创造新的事物，更是从新的
角度来思考问题，找到各个事物表象背后所昭示的问题实质。
创新思维能开拓我们的视野，同时给我们的工作与学习带来
不断的惊喜。

2、沟通能力

人与人之间是需要沟通交流的，尤其是在团队合作中，我们
需要通过有效地沟通来达成在项目计划与实施上的高度一致。
项目组成员每个人的观点与思考问题的角度都不一样，我们
需要通过不断的沟通与交流，来实现大家在知识与观点上的
分享。而另一方面，我们的项目是需要通过实际动手来获得
我们所需的数据与信息的，这也给我们的沟通交流能力带来
挑战。还有在做调查问卷时，在街上寻找调查对象，有开始
不被人理解和协作的，这是的沟通能力还真是必不可少的。
几天做调查问卷下来，感觉自己沟通交流真是提高了不少。

3、自主学习能力

在做项目过程中，由于很多东西是第一次接触，不懂的真是
太多了，我们不能一遇到问题的就去请教老师，所以我们必
须通过独立的分析、探索、实践、质疑、创造等方法来实现
学习目标，知晓我们所需了解问题。在此过程中大大提高了
我们自主学习的能力，也加深了我们对问题的理解。

4、团队合作能力

项目是我们团队共同的项目，大家的目标是一样的，在团队
合作中难免会因为观点的不同而产生碰撞，这时候需要我们
以团队为重，以项目为主，全身心投入，并充分尊重团队中



的成员。我们组从项目立项之初成员之间的不太了解到现在
发展成为很好的队友很好的朋友，这也见证了我们的团队合
作能力。每一个人的力量都是有限的，在团队中我们能聚集
起每个人的能量，将之发挥到最大效用。

最后感谢黄老师在我们实验过程中的耐心指导与帮助!

机构改制心得体会范文篇五

我于2020年xx月24日—xx月2日参加了在师范高等专科学校举
行的2020年xx小学体育教师专项研修项目培训班的培训。在
培训学习期间，我在专家的指导下认真系统地学习了国家体
育与健康新课程标准。随着改革开放的发展，人们的教育观
念也发生了变化，体育与健康课程正从育体向育体与育人有
机结合的方向转变，新课程标准颁布以来，作为一名新时期
的小学体育教师，我们一直在积极摸索、思考，自己应定位
在一个什么样的角色，怎样让学生学得更加快乐，一直是体
育教学工作中的一个聚焦话题，通过对《体育新课标》的认
真学习和积极实施，颇有些感悟与收获。

通过这次培训我们对体育又有了新的熟悉，对体育教学又有
了新的思考。体育不是简单的技能教学，更不是健康知识的
说教。而应该是在身体练习的基础上轻松地学、快乐地练、
主动地思考。我们只有多反思、多总结，不断探索新的科学
的教学方法和手段，通过学习不断进步自身的素质以适应社
会对体育教师的要求。

通过学习重新认识了＂健康第一＂的指导思想的深刻内涵，
通过老师的举例，对新课程理念下的课堂教学的方法与组织，
有了重新的认识和理解。在看、听、讨论中，使过去的体育
课非常的单一，课堂上教师就是全权代表，教什么，学什么，
学生没有主动权，学生与教师之间是很被动的。我们和老师
一起学习和研讨，我们深刻认识到，只有我们体育教师的观
念转变，把适应新的课程方法和理念应用到我们的教学中，



才能使我们的学生在体育课堂中快乐学习，健康成长。达到
我们的追去的＂让学生在乐中求学，在学中取乐＂。

在学习中我学到了很多新理念、新观念、新思路，特别
是“以学生发展为中心”、传统的体育与新体育与健康课程
标准的对比，从课程的内容、目标、设计到体育课实际中实
施都是在围绕着“以学生发展为中心”的。体育与健康课程
是以增进学生健康为主要目的，以身体练习为主要手段的课
程。

新课程标准贯彻了“健康第一”的指导思想，重视学生的主
体地位，关注学生的个体差异与个性培养，把学生的健康意
识、交往合作意识作为重点，对于同一教学目标、教材内容，
采用新颖独特的教法，形式多样的教学手段，使一些单调枯
燥的教材内容，通过生动活泼的教学形式，使整个教学过程
充满快乐、愉快、和谐的情感与气氛，充分照顾到学生的兴
趣爱好和满足学生的需要，既让学生喜欢学、乐于学，又让
他们知道学习的目的和意义，自觉主动地发展体育能力和个
性，增强体力和智力，培养良好的思想道德品质，确保人人
皆有所获，充分享受体育的乐趣。

学习的时间是短暂的，虽然身体很累，但留给我的收获却是
无穷的，头脑是充实。通过学习，我收获了很多平时很难了
解到的经验和教学方法，通过学习，我更深的认识了体育与
健康课程标准与体育课的乐趣，也对教好新教材充满信心。
我会在今后的工作中，不断学习，为做一名优秀的.体育老师
而努力！


